

Con la finalidad de demostrar sus habilidades tecnológicas adquiridas durante los talleres de computación que se dictan en el Hogar Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, un grupo de adultos mayores han preparado la II Feria de Computación denominada "Uniando Generaciones".

Habrán 7 stands interactivos con karaoke, consultas en línea, escritura en Word, Fotografía Digital y revelado al instante, pintura en vivo (Paint) y un stand dedicado a hacer cobertura del evento y a subir fotos y comentarios de los asistentes EN VIVO con tablets, todo realizado por adultos mayores residentes del hogar.

La feria se realizará el día de mañana miércoles 5 de agosto de 09h30 a 11h00 en el Hall del hogar. Se han invitado a estudiantes de escuelas y colegios con quienes se unirán generaciones e intercambiarán conocimientos.